

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係(52 2115)までお知らせください。

町内外の企業6社が地域貢献事業を展開

本町北落合地区の特定中山間保全整備事業を請負している南富林建有限会社(幾寅)をはじめとする町内外の企業6社による地域貢献が、9月2日から2日間行われ、各企業から合わせて14名が参加して、北落合・落合地区において、町道の路肩や歩道の草取り、排水路の土砂上げなどの作業を行っていただきました。

このたびの地域貢献は、各企業による人的および物的な支援をいただき、町道などの整備充実に多大なる貢献をいただいたことから、9月17日に各企業へ池部町長から感謝状を贈呈しました。



地域貢献に参加いただいた企業は次のとおりです。

- | | | | |
|-------|-------------|---------|--------|
| 南富良野町 | 南富林建有限会社 | 代表取締役 | 川村和法様 |
| 富良野市 | 大北土建工業株式会社 | 代表取締役社長 | 荒木毅様 |
| 富良野市 | 株式会社アース建設工業 | 代表取締役 | 滝口直美様 |
| 上富良野町 | 株式会社アラタ工業 | 代表取締役 | 荒田政一様 |
| 中富良野町 | 株式会社下久根建設 | 代表取締役 | 下久根和良様 |
| 旭川市 | 花本建設株式会社 | 代表取締役社長 | 花本金行様 |



幾寅小の6年生が交通安全を呼びかけ (9月24日)

9月21日から9月30日まで「秋の全国交通安全運動」が展開され、幾寅小学校の6年生20名の皆さんによる街頭啓発が、道の駐車場で行われました。

児童の皆さんは、交通安全など書かれたタスキを肩にかけて、通過するドライバーに町内で収穫した野菜の詰め合わせを手渡し、「これからも交通安全をよろしくお願いします。」と元気に呼びかけていました。



一味園へ学芸会を出前 (9月18日)
幾寅小学校の1年生23名と2年生14名が一味園を訪れ、恒例の出前学芸会が行われました。今年度は、1年生の劇「大喜利」や全員による合唱を元気いっぱい披露していました。この日を心待ちにしていた入所者の皆さんは、子どもたちの元気な姿を最終始末しそつに見ていました。最後には児童の皆さんが入所者一人ひとりと握手をしながら「おじいちゃん、おばあちゃん元気でいてください。」と励ましの言葉をかけていました。

法人会青年部が各学校へ寄附 (9月28日)

南富良野町法人会青年部(山下英治部長)において、7月に行ったビールパーティの益金の一部を町内の各小学校、中学校、高等学校へ寄附されました。

このたびの寄附は、各学校の児童生徒のために広く活用してもらおうと行われたもので、山下部長から各学校を代表して、南富良野町校長会の並河秀幸会長(南富良野中学校校長)へ寄付金が手渡されました。



富良野沿線の文化団体が一同に会し交流を深める (10月4日)

第33回上川管内道民芸術祭兼富良野地区文化団体交流会がみなくろで行われ、富良野沿線の文化団体に所属する180名の皆さんが参加されました。

基調講演では、札幌市に在住し、本町においても活動を展開している写真家の坂下康裕さんが、「映像を通して訴えたいこと」と題して、自ら撮影した写真を紹介しながら、自然の大切さについて話されました。また、南富良野町に滞在して愛犬「夏彦」とその家族を撮影した際のエピソードについても話され、参加した皆さんは、熱心に耳を傾けていました。

芸能発表では、4市町10団体と個人13名の皆さんによる舞踊や大正琴などの演奏が披露されました。

昼食を兼ねた交流会では、カラオケが行われ、参加された皆さんが、賑やかに交流を深めていました。

この交流会は、富良野沿線5市町村が持ちまわりで毎年開催されているもので、富良野沿線の文化団体が一同に会して交流を深めています。



収穫の秋を迎え 楽しく稲刈り (9月30日)
収穫の秋を迎えて、下金山小学校と金山小学校の児童が稲刈りを体験しました。今年春に田植えを行った田んぼには、黄金色の稲が立派に育っていました。児童の皆さんは、早速稲刈り鎌を手に横一列に並んで田んぼに入り、豊かに実った稲を生懸命刈り取っていました。途中で、田んぼのぬかるみにはまって、手足が泥だらけになる児童もいて、大きな歓声を上げながら楽しい稲刈りとなりました。



国体の難コースに挑戦 (9月27日)

実行委員会主催による、第20回はまなす国体メモリアルコンペティションカヌー競技会が落合の空知川特設カヌー競技場で行われ、道内のカヌー愛好家など約80人が出場しました。スラロームとワイルドウォーターの2種目が行われ、出場者は巧みなパドル操作で難コースに挑戦していました。